
P.248 被／叫／让�


WHEN WE USE 把 OR 被 SENTENCES，
THE OBJECTS OF THE SENTENCES 
MUST HAVE BEEN CHANGED IN 
SOME WAY。�




1.HIS HOMEWORK WAS EATEN  
   BY HIS DOG. �


他的功课被他的狗吃了。 
他的功课被他的狗吃下去了。 
�

他的作业被他的狗吃了。 
他的作业被他的狗吃下去了。�

�




2.HIS COFFEE WAS DRUNK BY  
     HIS SISTER. �


他的咖啡被他的姐姐喝了。 
他的咖啡被他的姐姐喝下去了。 
�

他的咖啡被他的妹妹喝了。 
他的咖啡被他的妹妹喝下去了。 
�

�




3.HIS CREDIT CARD WAS TAKEN 
AWAY FROM HIM BY HIS MOTHER. �


他的信用卡被他的妈妈拿走了。�

�




4.HIS CAR WAS DRIVEN TO   
     SCHOOL BY HIS MOTHER.�


他的车被他的哥哥开到学校了。 
他的车被他的哥哥开去学校了。 
他的车被他的哥哥开到学校去了。 
 
  哥哥／弟弟 
 
�

�




5.THE BIRTHDAY GIFT THAT HE 
WAS GOING TO GIVE TO HIS 
FRIEND WAS CRUSHED BY THE 
SOFA.�


他要给他的哥哥的礼物被沙发压
坏了。 
 
  哥哥／弟弟 
 
�

�




5.MAKE A SENTENCE.�


 
   
�

�




I. WORKOUT QUEEN/KING�


Queen 皇后huánghòu／ 女王 

King   国王guówáng／ 王�




你运动吗？�

 

我常常运动 
2. 你做什么运动？ 
3.为什么你喜欢运动？ 
4.你多久／多长时间 
   运动一次？ 
5.你每次运动多久／ 
   多长时间？ 
 
�


 

我不运动 
2. 你不喜欢什么运动？ 
3.为什么你不喜欢那种 
   运动？ 
4.你多久／多长时间 
   没运动了？ 
5.你计划什么时候开始 
   运动？ 


